

Run auf neue Europa-Domain

Seit 7. Dezember vergangenen Jahres können Unternehmen, Markeninhaber und öffentliche Einrichtungen Ihre .eu-Domain im Rahmen der sog. „Sunrise Period“ bevorrechtigt anmelden.

Die .eu-Domain wurde hauptsächlich als Alternative zur .com-Adresse sowie für international ausgerichtete Unternehmen eingeführt. Noch am ersten Tag, also am 07.12.2005, gingen 100.000 Anträge bei der Vergabestelle in Brüssel ein (www.eu-rid.de). Mit rund 35 % stellte Deutschland sogar den mit Abstand größten Teil der Bewerbungen.

Spezialisten für eu-Domains sagen einen regelrechten Run auf die .eu-Domains voraus und zwar ab dem 07.04.2006 mit der sog. finalen „Landrush-Period“ (siehe Grafik).

Ab hier kann dann jedermann, also jeder EU-Bürger, seine .eu-Domain registrieren.

Die Vergabe erfolgt dann nach dem Grundsatz „first come, first served“. Auf den Seiten der Vergabestelle ist zu entnehmen, dass .eu bereits bis zum April 2006 alle Vorregistrierrekorde brechen könnte.

Interessierte sollten deshalb rechtzeitig handeln, um sich so schon jetzt eine gute Ausgangsposition bei der Nachfrage auf die neuen Domains für Europa zu sichern. Die Preise der neuen eu-Domains bewegen sich am Markt um ca. 25 bis 35 Euro jährlich (Landrush). Alle Infos zu den einzelnen Zeit-Phasen sowie weitere Hintergründe finden Sie auch unter der Internet-Adresse www.eu-domains.cz.

*Werner Dandl,
dw2000.de, Cham-Willmering*

Registrierungs-Phasen der neuen .eu-Domains

seit 07.12.2005	ab 07.02.2006	ab 07.04.2006
Sunrise 1	Sunrise 2	Live-Registration
Phase 1	Phase 2	Land Rush
<ul style="list-style-type: none"> - öffentliche Einrichtungen - Inhaber eingetragener Marken 	<ul style="list-style-type: none"> - Nachname - Unternehmensname/ Firma - Werktitel 	
Quelle & weitere Infos: www.eu-domains.cz		für Jedermann

Registrierungsphasen der neuen .eu-Domain: Ab dem 7. April 2006 steht "eu" jedem offen